

**S**on las doce y está nevando. Las uvas pasan por la garganta sin saber cómo. Un nuevo año comienza. ¿Quién sabe cómo será?... Nuevas ilusiones, nuevos proyectos,... ¡y que no falten!

La Migaña entra en su onceavo año de existencia. Nosotros todos... un año más viejos. Y el pueblo, nuestro Vilache,... ¿qué edad tiene?... ¿Es acaso, como en la canción de José Feliciano, "como un viejo que se muere"?... ¿Son la pena y el abandono su triste compañía?...

Lamentablemente, este parece ser el diagnóstico. La alegría del verano contrasta con la soledad del invierno, que es muy largo. Los niños, bicicletas y partidas dejan paso a los fantasmas nostálgicos de un tiempo pasado que ciertamente fue mejor.

No obstante, ¿cuál es la diferencia?... Solo una: La Gente.

El 31 de Diciembre a las doce hacía frío y estaba nevando, pero todos los que allí estaban parecían la mar de felices. Y no era verano.

Este Año Nuevo desde aquí brindamos por conservar nuestras raíces, que están en el Vilache y no en una jungla de asfalto, y deseamos que la salud de este viejo tan querido mejore.

DIRECTOR: Pascual Sacristán Aparicio

COLABORADORES: A.S.I., Miguel Herreros, Pepe Juan, Montse de Miguel, Félix Sebastián, La Filo, J. Carlos Esteban, Pascual.

REDACCIÓN Y COMPOSICIÓN: Montse Medina, Dolors Arrufat y Pascual Sacristán.

DEPÓSITO LEGAL: GU-211/1989

IMPRIME: Gráficas Ruiz Polo, s.a.